

Isabelle Rauch avec VOUS



Candidate soutenue par
Emmanuel Macron

Ensemble !
MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

Députée
Isabelle Rauch



Suppléant
Emmanuel Bertin

Madame, Monsieur,

Avec près d'un tiers de vos suffrages, vous m'avez placée largement **en tête du premier tour des élections législatives**.
Je vous en remercie très chaleureusement.

Par vos votes, vous avez confirmé l'**ancrage européen** de notre territoire et votre confiance dans la **politique de transformation** que nous menons depuis cinq ans, avec le président Emmanuel Macron et toute la **majorité présidentielle**.

Dans ce second tour **je suis la seule candidate à pouvoir assurer la stabilité de nos institutions** en donnant à l'Assemblée nationale une majorité claire au Président de la République. Les grands défis économiques, écologiques et sociaux auxquels nous devons faire face nous obligent à **agir avec rigueur et méthode** dans le **respect de nos valeurs républicaines**.

Je suis votre députée depuis cinq ans. De grandes réformes ont été menées, des résultats ont été obtenus.

J'ai pris soin que **ce nouvel élan profite à notre territoire** : à Thionville et Sierck-les-Bains, par des programmes massifs et efficaces de redynamisation de leurs cœurs de ville ; à Entringe, Guénange et Metzervisse par la création de *France Services* ; à Yutz et Illange par d'importantes subventions de *France Relance* à des entreprises industrielles. Grâce à mes interventions, un nouveau département hygiène et sécurité a été créé à l'IUT et le tribunal judiciaire de Thionville a été maintenu.

Députée **spécialiste des questions frontalières**, je m'engage en faveur d'un développement harmonieux de notre territoire, en complémentarité avec le Luxembourg dans le respect de la justice sociale et fiscale.

La réussite de notre territoire passe par la **poursuite et l'approfondissement des réformes**.
Pour cela, **je sollicite votre confiance pour cinq ans de plus**.

Pour atteindre le **plein emploi** et mettre en place la **solidarité à la source**. Pour **protéger les Françaises et les Français contre la vie chère**, notamment l'énergie et l'alimentation. Pour retisser un **lien plus fort entre les territoires isolés et les villes**. Pour poursuivre

un **effort sans précédent en matière de mobilités**. Pour assurer la **sécurité** et la **tranquillité à chacune et chacun**. Pour permettre à nos enfants et à nos jeunes de **mieux préparer notre avenir**. Pour **mettre en œuvre concrètement les transitions écologique et énergétique** nécessaires à la préservation de notre planète et de son climat. Pour des **rémunérations plus justes du travail agricole**.

Ce second tour est décisif. Tous les efforts consentis par les Françaises et les Français à la sortie d'une crise sanitaire aux conséquences inédites doivent porter leurs fruits.

Les dangers de la situation internationale, l'indispensable renforcement de la cohésion nationale et la prise en compte réaliste et effective des enjeux climatiques ne laissent **pas de place à l'aventure institutionnelle, à une politique économique hasardeuse** qui ferait exploser les déficits et la dette, et à un **climat politique de tensions permanentes**.

Pour ma part, **je m'engage à défendre et à aider tout notre territoire et tous ses habitants**. Je travaillerai dans un climat d'apaisement, de dialogue, d'ouverture et de fermeté sur le respect de nos valeurs républicaines.

Notre territoire a besoin d'une députée qui soit reconnue localement par le travail accompli et qui dispose à Paris de points d'appui solides. **Je suis soutenue par Emmanuel Macron et Édouard Philippe**.

Je compte sincèrement sur vous, sur votre engagement, pour m'accorder votre voix le 19 juin. **Fidèle à la majorité présidentielle**, je serai la **députée de toutes et tous**. Celle sur laquelle vous pouvez non seulement vous appuyer, mais sur laquelle vous pouvez réellement compter.

*Ensemble, avec vous
Isabelle Rauch*

Mes engagements pour les frontaliers

→ **En faveur des travailleurs frontaliers, mon engagement a été constant et efficace** : remboursement de la CSG et de la CRDS indûment perçues, accompagnement des contentieux liés à la déclaration des comptes bancaires à l'étranger, augmentation du seuil fiscal du télétravail à 34 jours, participation financière du Luxembourg aux travaux ferroviaires qui permettent d'améliorer le cadencement, ainsi qu'à la réalisation de parkings-relais.

→ **Mes engagements vont plus loin** : sur la fiscalité du télétravail pour dépasser 34 jours, sur une négociation

européenne pour un vrai statut du télétravailleur qui permettrait de dépasser 25% du temps de travail et sur la convention fiscale qui sera modifiée pour éviter tout surplus d'impôt dû sur les revenus perçus en France.

→ **Je continuerai de me battre** afin de faciliter le mode de garde des jeunes enfants, permettre aux abonnés du TER d'emprunter le TGV, planifier avec nos voisins nos besoins respectifs de recrutement de personnel et avoir une stratégie conjointe de formation, renforcer la compétitivité des entreprises situées en France par un allègement du coût du travail et de la fiscalité.

Mes priorités pour la circonscription

1 Pour plus de coopérations avec les pays voisins

Pour un développement harmonieux de part et d'autre des frontières : transports, santé, apprentissage et formation, aménagement et urbanisme, développement des entreprises, recrutement de personnels, convergence des lois et des règles.

2 Pour une amélioration des conditions de vie

En corrigeant certains effets de notre position frontalière : du logement accessible, du foncier agricole qui ne fasse pas l'objet de spéculations, des temps de vie et des services publics adaptés aux rythmes de chacune et chacun, des normes simplifiées et des charges allégées pour nos entreprises, davantage de professionnels de santé disponibles, une meilleure offre de formation adaptée aux besoins de nos marchés du travail.

3 Pour mieux vivre par l'écologie

Permettre à chacun et à chacune d'être des acteurs de la transition écologique et énergétique, tant personnellement qu'à l'échelle des entreprises et des collectivités : poursuite de la rénovation des bâtiments, arrêt progressif de l'artificialisation des terres, utilisation renouvelée des friches industrielles et investissements massifs dans le parc nucléaire et les énergies renouvelables.

4 Pour une mobilité plus fluide

Afin de faciliter les déplacements tout en respectant l'environnement, je poursuivrai mon action en faveur du développement des transports, depuis les petites villes jusqu'aux centres urbains, en rouvrant les petites lignes ferroviaires, notamment entre Thionville, Bouzonville, Dillingen et Sarrelouis, ainsi qu'en augmentant fortement la fréquence des trains vers le Luxembourg.

5 Pour une formation de qualité

Plus de formation dans le nord-mosellan à travers l'élargissement et l'élaboration de nouvelles filières universitaires et post-bac sur le territoire ainsi que le rapprochement avec les réseaux d'entreprises pour faciliter l'accès aux stages et aux apprentissages.

L'ensemble des parcours sera mieux coordonné et accompagné pour la scolarisation et l'entrée dans la vie active des personnes atteintes de handicap.



Isabelle Rauch
Députée

Mère de quatre enfants, je suis engagée en politique depuis 1997, en parallèle d'un parcours professionnel de commerciale, de

chargée de projets et de consultante. Adjointe au Maire de Thionville chargée de l'éducation, vice-présidente du Conseil départemental de la Moselle chargée de tourisme, j'ai ensuite été élue députée de la neuvième circonscription de Moselle.

À l'Assemblée nationale, je suis vice-présidente de la commission des affaires étrangères. J'y ai beaucoup travaillé sur les enjeux des zones frontalières. Membre de la délégation aux droits des femmes, j'ai été nommée quatre années de suite rapporteuse pour avis sur le budget consacré à l'égalité femmes-hommes.



Emmanuel Bertin
Suppléant

Riche d'une expérience de 25 ans dans le management des politiques publiques, je me suis principalement investi dans les enjeux sociaux, de lutte contre les discriminations, ainsi que dans la politique de la ville et la rénovation urbaine. Installé à Thionville en 2006, j'y suis, depuis 2020, adjoint au Maire en charge de l'éducation et des ressources humaines, ainsi qu'assesseur à la Communauté d'agglomération en charge du développement de l'enseignement supérieur. Dans ce domaine qui me tient à cœur, je suis président de l'IUT de Thionville-Yutz depuis 2021.